



Regierungsratsbeschluss vom 29. April 2025

Anzug Thomas Grossenbacher und Konsorten betreffend eine Städtepartnerschaft "Von Stadt zu Stadt" als Unterstützungsbeitrag zur aktuellen Flüchtlingskrise in Europa

P165216

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Thomas Grossenbacher und Konsorten betreffend «eine Städtepartnerschaft "Von Stadt zu Stadt" als Unterstützungsbeitrag zur aktuellen Flüchtlingskrise in Europa» abzuschreiben.

Begründung

Der Kanton Basel-Stadt engagiert sich für die Verbesserung der Lebensumstände der ärmsten Bevölkerungsgruppen dieser Welt und leistet im Falle von Konflikten und humanitären Krisen punktuell finanzielle Unterstützung. Eine Städtepartnerschaft stellt aus Sicht des Regierungsrates kein effizientes Mittel zur Milderung der Flüchtlingskrise in Europa dar. Die Kooperation mit einer Stadt in einem Erstfluchtland wiederum erfüllt aus Sicht der Regio-kommission die Anforderungen an partnerschaftliche Zusammenarbeit nicht. Aufgrund dieser Feststellungen sowie dem bereits erfolgten Ausbau der Aktivitäten im Bereich der internationalen Zusammenarbeit soll der Anzug Thomas Grossenbacher und Konsorten betreffend «eine Städtepartnerschaft "Von Stadt zu Stadt" als Unterstützungsbeitrag zur aktuellen Flüchtlingskrise in Europa» zur erneuten Abschreibung beantragt werden.

